



Be an ACE! 大志・貢献・活力

県立直江津中等教育学校
H28 学校だより No. 39

平成 29 年 2 月 10 日(金)
発行

3年生、5年生スキー合宿～雪国の自然の中で技術を磨き、絆を深める～

(3年生 赤倉)

2月2日(木)～3日(金)の2日間、3学年のスキー合宿が赤倉温泉スキー場で行われました。赤倉は2日間とも天候に恵まれました。生徒たちはスキーとスノーボードに分かれてインストラクターの指導の下、技術の向上に励みました。生徒は、雪国の冬を仲間と満喫しながら練習していました。

一生懸命に滑った後は食欲も旺盛で、初日の昼食のカレー、2日めの昼食の牛丼を多くの生徒がおかわりをしていました。夜の学年ミーティングではレクリエーションを行いました。内容は、生徒が考えた「グループ対抗連想ゲーム」です。グループで一人ずつ解答者を出し、答えとなるテーマは何か、漢字1文字のヒントから答えていくゲームです。クイズは大いに盛り上がり、優勝商品のレルヒ君を手にしたのは2組でした。

2日目の昼からは快晴となり、終了時間になっても多くの生徒が「もう少し滑りたい」と言うほどでした。2日間ともリタイヤする生徒はなく、充実したスキー合宿となりました。



(5年生 志賀高原)

2月1日(水)～3日(金)の2泊3日で、5年生のスキー合宿が志賀高原スキー場で行われました。天候は初日と3日めが快晴、2日めは今年1番の荒れ模様となりました。生徒たちは、日頃の学舎を離れ、開放的な環境でスキーやスノーボードを学び、技術を向上させるだけでなく仲間との絆も深めていました。

5年生も食欲旺盛でした。昼食のカレー、スパゲッティをもりもり食べて元気に滑っていました。夜はナイター滑走に大勢の生徒や教員が参加しました。ナイター滑走は初めてという生徒も多く、初日の夜は40人、2日めの夜は42人が参加し、ライトアップされた幻想的な夜のゲレンデを、雰囲気を楽しみながら滑っていました。

閉講式では、スキーの上達がめざましかった男子生徒が代表となり、インストラクターから修了証をいただきました。雪国の冬を満喫し、来年度の進路実現に向けて「チーム直中等」の絆を深める有意義なスキー合宿となりました。



4年生 平成28年度上越市体育協会「特別表彰」と「東京六華会表彰」を受賞

～クライミングアジアユース大会入賞を評価～

2年生 「優秀競技者表彰」を受賞 ～全中水泳自由形入賞を評価～

平成28年度上越市体育協会の前期表彰式が1月28日(土)に上越市の「やすね」で開かれました。4年生は「特別表彰」と「東京六華会表彰」を受賞、2年生は「優秀競技者表彰」を受賞しました。

4年生はアジアユースクライミング選手権大会で「リード4位」「ボルダリング5位」に入賞した実績を評価され、2年生は全国中学校水泳大会で「100m自由形8位」に入賞した実績を評価されました。

4年生は手首のけがも完治し、学習をしながらも毎日2時間の練習を続けています。今後の目標は何かと聞くと「今までどおり練習するだけです。」と力強く答えてくれました。

2年生は日本水泳連盟のジュニアブロックシンガポール遠征メンバーに選出され、3月14日(火)～19日(日)シンガポールで全国からの選抜メンバーと共に練習に参加します。

学業とスポーツの両立に努力する2人から、今年も目が離せません。全校で応援していきたいものです。



進路目標実現へ、がんばれ6年生！～国公立大学前期試験まであとわずか～



6年生は現在、センター試験に続き私立大学受験に臨んでいます。精神的にも肉体的にも苦しい時期だと思いますが、共に6年間を過ごした仲間と励まし合いながら乗り越えてほしいと思います。

25日(土)からは、いよいよ国公立大学前期試験が始まります。進路の実現に向けて、最後の力を振り絞って頑張ってください。全校で応援しています。

市道拡幅工事中、登下校の通行に注意を

現在、校舎とグラウンドの間の市道の拡幅工事を行っています。工事は3月末まで行われますが主に日中であり、登校の時間帯は工事が行われていませんが、夕方は工事中の可能性がります。特にグラウンド側の歩道の通行時には、バリケードの中には絶対に入らないように気を付けてください。



今後の予定

- 2月13日(月) ランチ業者との懇談会(教頭、担当教諭)
- 2月14日(火) PTA理事会、後援会役員会(18:30～第2ランチルーム)
- 2月15日(水) 同窓会役員会(17:30～学びの交流館)
- 2月17日(金) 前期2学期期末考査(保体、技・家) 4、5年2学期期末考査
- 2月18日(土) 第2回入学説明会(9:00～多目的室、大体育館)
- 2月19日(日) 第3回英語検定2次

